
I motivi della mia candidatura. 
 
Ho ritenuto di proporre agli Iscritti la mia candidatura come Consigliere 
dell’Ordine essenzialmente perché credo sia di fondamentale importanza una 
maggiore comunicazione tra l’Ordine e gli Iscritti. 
La mia scelta è derivata dalla volontà di soddisfare alcuni bisogni degli Iscritti 
che, da sempre sono stati e sono anche i miei bisogni: 
 

1. Tempestiva diffusione delle notizie di interesse comune tra i Colleghi 
2. Creazione di un maggior coordinamento tra il Consiglio e gli Iscritti 

implementando l’interscambio di informazioni ed il confronto a livello 
provinciale 

 
Non ho avuto precedenti esperienze nel Consiglio dell’Ordine e, anche per 
questo, propongo il mio contributo per cercare di migliorare la comunicazione 
e l’informazione. 
 
Cosa vorrei fare ? 

1. Mi piacerebbe poter inviare via mail, con periodicità settimanale, una 
comunicazione di aggiornamento a tutti i Colleghi che parli delle novità 
di comune interesse, che riporti i bandi pubblicati e le varie opportunità 
di lavoro che vengono segnalate al Collegio. 

2. Mi piacerebbe fare in modo che il Collegio diventi sempre di più un 
servizio per gli Iscritti e un punto di confronto, un punto di riferimento 
per tutti, pronto ad affrontare i problemi di tutti. 

3. Vorrei semplificare e valorizzare lo strumento dell’aggiornamento 
professionale continuo (APC), attraverso l’organizzazione di corsi su 
scala provinciale (eventualmente anche “itineranti”) su argomenti di 
interesse segnalati dagli Iscritti. 

4. Mi piacerebbe far capire all’opinione pubblica l’importanza e la 
competenza che il geologo ha in diversi settori, anche attraverso azioni 
mirate ad ottimizzare la comunicazione e finalizzate a rivalutare e 
riqualificare la figura del geologo sia dal punto di vista professionale 
che da quello economico. 

 
Con la mia candidatura “libera”, vorrei contribuire alla rivalutazione della 
figura del geologo consentendo a tutti noi di continuare ad essere orgogliosi 
della nostra professione valorizzandone l’importanza socio-economica. 
 
Chiunque abbia idee da sviluppare o suggerimenti per migliorare la 
comunicazione e l’efficacia del Collegio che deve diventare sempre più un 
servizio agli Iscritti, mi può contattare via mail: facchin@weblithos.com  


